



DÍA EUROPEO DE LA LOGOPEDIA

El Día Europeo de la Logopedia se celebra cada 6 de marzo desde el año 2004, cuando el Comité Permanente de Logopedas de la Unión Europea lo promovió con los objetivos de: 1) concienciar de la necesidad de la profesión logopédica en Europa, 2) Informar y Sensibilizar de las Alteraciones de la Voz, Habla, Lenguaje, Comunicación y funciones orales no verbales, como la Deglución, 3) informar del trabajo de la CPLOL y las organizaciones estatales y locales.

Esta información abarca al conjunto de la sociedad: personas afectadas, familiares, otros profesionales con los que es necesaria la mutua colaboración, periodistas e instituciones públicas y sus representantes, responsables de las políticas públicas, donde la logopedia ha de tener mayor presencia, por su contribución a la salud y a la educación. Trabajamos en la promoción de la salud y el bienestar de niños y adultos.

El mensaje del día de la UE es que la Prevención e Intervención de las Alteraciones de la Comunicación adquiere más solidez mediante el intercambio de conocimientos y experiencias en toda Europa.

El logopeda es el profesional de la salud que se dedica a la prevención, detección, promoción, educación, administración, evaluación, diagnóstico, tratamiento, rehabilitación, habilitación, pronóstico, orientación, asesoramiento, docencia e investigación de las áreas de la comunicación humana y sus alteraciones. [Perfil Profesional del Logopeda](#). (Consejo General de Colegios de Logopedas)